

David Mateos

Fue en mi primer viaje de arbitraje al extranjero. Destino Acapulco 2017. Además de ser mi primer viaje transoceánico.

Al salir del Aeropuerto de Madrid ya me fijé que en el mismo avión viajaba David Albelda, exjugador profesional de futbol del Valencia y Villarreal.

Tras hacer noche en Ciudad de México y coger el siguiente vuelo con destino Acapulco, me volví a cruzar con él. Ya no dudé en pedirle la fotografía adjunta.

Charlando con él, esperando el embarque, me contó que él también se dirigía al torneo ATP de Acapulco, por un evento que la LaLiga tenía allí.

Para más coincidencia me lo volví a encontrar ya en el Torneo cuando me dirigía a entrar a pista.

Me dio mucha suerte, ya que el Torneo me fue fenomenal y llegué a estar en la final.

